

Es el hospital más antiguo del Ecuador. Fue fundado en 1564 como el Hospital Real de Guayaquil. Se tituló Santa Catalina Virgen y Mártir para luego, el Hospital Real y pasar a la orden regular como de la Caridad de San Juan de Dios durante la colonia española.

Aquel Hospital de la Ciudad, siguió el trasiego de la ciudad de Guayaquil a través de los siglos, siendo reubicado y reedificado en la ciudad. A inicios de la República, el hospital se vuelve civil y continúa bajo el sistema de caridad de San Juan de Dios, hasta que en el año de 1887, Don Francisco Campos como Presidente del Consejo, funda la Junta de Beneficencia de Guayaquil con un grupo de miembros que se encargan de la inspección de las instituciones de beneficencia pública de Guayaquil.

El Hospital Civil de Caridad de San Juan de Dios sufre el incendio de 1902, lo que obliga a la Junta de Beneficencia en emergencia a una nueva edificación. El nuevo hospital es inaugurado en 1904 al pie del cerro del Carmen como una nueva estructura médica moderna, es el Hospital General de Guayaquil.

Con el aumento demográfico inmigrante de la ciudad y la expansión hacia todo el país, la JBG adelanta el plan de una estructura de cemento reemplazando la madera. En el año de 1924 se inaugura el Hospital General como el mejor edificio público del Ecuador.

Años después, el Hospital General es titulado "Luis Vernaza" por quien se desempeñó como Director de la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

Como muestra del avance del hospital, tenemos recientemente inaugurado el Centro de Diagnóstico por Imágenes, con tecnología médica digital de vanguardia, el Laboratorio de Biología Molecular, con una infraestructura altamente especializada, la Unidad de Trasplante y Banco de Tejido, equipo que ha realizado en 5 años: 122 trasplante de córneas, 71 trasplantes renales, 11 trasplantes hepáticos, 237 donantes de tejidos.

El Hospital Luis Vernaza se ha caracterizado por su vocación de servicio a la comunidad, atendiendo en el año 2013 más de 595.000 (mil) pacientes, y hasta octubre del presente se ha atendido 492.252 (mil) pacientes.

El objetivo del hospital hasta el presente ha sido evolucionar médica y tecnológicamente para el bienestar de los pacientes y desde ahora hacia los años venideros desea seguir el camino de la excelencia y la transformación para convertirse en el Hospital número uno del Ecuador.

Para conmemorar esta importante fecha se realizará una Sesión Solemne, que tendrá lugar el día martes 25 de noviembre del 2014 en la Plaza Rodolfo Baquerizo, Malecón del Salado, Calle Tungurahua entre Quiquis y 9 de Octubre, inicia a las 19h30 -21h30.

Invitan: Ing. Ernesto Noboa Bejarano, Director de la Junta de Beneficencia de Guayaquil y el Eco. Juan Carlos Salame Hoppe, Inspector del Hospital Luis Vernaza.